

# FSR-Sitzungsprotokoll vom 03.10.2023

Beschlussfähigkeit: ist mit 4 von 7 gewählten Mitgliedern gegeben.

Ort und Uhrzeit: 03.10.2023 (hybrid), 18:00 Uhr

Ende der Sitzung: 19:00 Uhr

Mitglieder	Anwesen-heit	Protokoll
Jan Ole Reiß	x	
Anna Reinhart	-	
Claudio Nigrelli	x	
Katharina Wolf	x	
Dagmara Wrobel	-	
Maximilian Henningsen	x	
Martyna Hopfer	-	
Alissa Adler	-	
Felix Balling	-	
Florian Werner	e	
Hannah Müller	e	
Helin Keles	-	
Isabell Schmittmann	-	
Jannes Schneider	-	
Jaron Schoenig	-	
Jonathan Tamayo-Lujan	-	
Lara Maurer	e	
Lucas Hoffmann	o	
Paul Henkel	-	
Paul Hoidn	-	
Philipp Hopfauf	-	
Pia Hundeshagen	-	
Tizian Senkpiel	-	
Willem Smakman	-	
Maurice Heilmann	x	
Jannes Karakas	-	
Isabelle Bendig	-	
Jana Erthel	-	
Nina Witt	-	
Julia Lucas	-	
Ben Geiser	-	
Arian Taheri	-	

# FSR-Sitzungsprotokoll vom 03.10.2023

- \***fett gedruckt – gewählte Mitglieder**
- \*normal gedruckt – kooptierte Mitglieder
- \**kursiv gedruckt* – Gäste
- \* e – rechtzeitig abgemeldet
- \* o – online via Zoom

## TOPs:

1. Begrüßung
2. Tagesordnung und Protokollkontrolle
3. AGs, Gremien, Termine
4. Awareness an der UP
5. Sonstiges

TOPs		Wer ist verantwortlich/ bis wann
<b>1. Begrüßung</b>	Kathi übernimmt das Protokoll	
<b>2. Tagesordnung und Protokollkontrolle</b>	Das Protokoll vom 26.09.2023 wird mit 6-0-4 angenommen.	
<b>3. AGs, Gremien, Termine</b>	<p><b>Ersti-AG</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Goodies werden morgen (Mittwoch) abgeholt</li> <li>• mehr Fokus auf Awareness jetzt</li> <li>• Bier einkaufen und abholen</li> <li>• 5 Euro für Lara</li> <li>• Nachricht über Stimmungsbild Early Bird</li> <li>• Bitte alle zu den FSR-Events anmelden, wenn ihr unterstützen könnte (z.B. Stadtrallye)</li> <li>• Wer ist alles bis zum 9.10. mit dem Auto da und kann mit Bierkästen einkaufen?</li> </ul> <p><b>Merch-AG:</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Hoodies sind bestellt</li> <li>• ca. 20 Euro Eigenkosten (an Jan Ole)</li> </ul>	<b>Claudio mit Ersti-AG</b>

# FSR-Sitzungsprotokoll vom 03.10.2023

<p><b>4. WiSo Grillen am 13.10.</b></p>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• 13.10. gemeinsames Semesterauftaktsgillen mit FSR Wiwi und Sozen</li> <li>• Aufteilung: Wiwis kümmern sich um Essen, PuV kümmert sich um Getränke</li> <li>• Ideen: Glücksrad (Wiwi), Bierpong und Bierball (Alle), Trichter-Wettbewerb (PuV), Kicker</li> <li>• Anfrage ob wir mit Redbull als Sponsor von die Wiwis okay wären und ob antifaschistisches Banner aufgehangen werden darf</li> <li>• Awareness Team von jeder Fachschaft, Ankündigung des Awareness Teams bei Begrüßung, FSR-Raum als Safe Space (alle Awareness Leute sollten einen Transponder haben)</li> <li>• Alternativ Idee Safespace: Cafe Eselsohr</li> <li>• klarer "Feierabend" für das Awarnessteam</li> <li>• Gibt es Ideen für Schlechtwetter?</li> <li>• Pavillion FSR DE anfragen</li> <li>• ein Spiel pro Raum, Bierpong auch in der Uni</li> <li>• Fachgruppen Sprecher einladen</li> <li>• Ansage Awareness Team, aber auch Erstis Wiwis, Erstis,</li> <li>• Grill-AG wiederbeleben</li> </ul>	<p><b>Kathi</b></p>
<p><b>5. Awareness an der UP</b></p>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Pascal und Wendelin zu Besuch um das Thema Awareness und einen konkreten Fall von sexueller Gewalt zu sprechen</li> <li>• Petition mit 30 Unterschriften, damit sich Landtag mit der Thematik auseinandersetzt</li> <li>• psychologische Beratung, Vertrauensperson, Frau Dr. Fleischer (WiSo Fak Gleichstellungsbeauftragte)</li> <li>• öffentliches Statement (Betroffene fände dies gut)</li> <li>• Email an Pascal mit Mailadressen von Claudio, Maurice, Ben, Isabell, Jonathan für die Gremien</li> <li>• Statement, was mit den Wiwis verfasst wird, wird an uns weitergeleitet zur absegnung</li> <li>• <b>Wunsch:</b> Zentralisierung: eine Stelle, die verantwortlich für solche Fälle und in diesem Fall dann auch wirklich proaktiv was macht, proaktiver Opferschutz</li> </ul>	<p><b>Kathi</b></p>
<p><b>6. Sonstiges</b></p>	<p><b>PULS-Kursbeschreibungen</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• bei vielen Kursen auf PULS fehlen noch Termine und Beschreibungen</li> <li>• es muss eine Tabelle erstellt werden, aus der man erkennt wo was fehlt, dann müssen die jeweiligen Personen und Lehrstühle angeschrieben werden</li> <li>• Mailvorlage existiert bereits aus dem Vorjahr</li> <li>• Anmerkung Mastermodul: nur ein angebotenes Seminar bei "Politik und Regieren in Europa" (zu wenig) -&gt; Fleischer</li> <li>• Claudio übernimmt die Aufgabe, Danke!</li> </ul> <p><b>Spammails an FSR-Mail</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• wir bekommen immer mehr Spam Mails. Es müsste an das ZIM geschrieben werden, ob und was wir dagegen</li> </ul>	<p><b>Jan Ole</b></p> <p><b>Jan Ole</b></p>

## FSR-Sitzungsprotokoll vom 03.10.2023

	<p>machen können.</p> <p><b>Anfrage FSR DE</b></p> <ul style="list-style-type: none"><li>• Wollen wir am Bierpong Veranstaltungen bei deren Event</li><li>• prinzipiell ja, wenn hilfe</li><li>•</li></ul>	
--	--	--

\*Legende für Abstimmungen (dafür – dagegen – enthalten)

### **Finanzbeschlüsse:**

Der Finanzantrag für “Grillfest mit den FSR Soziologie und Wirtschaftswissenschaften” wird mit 4-0-0 angenommen.